

Penguin Tappers im Fokus von Sport-IN-Baden TV

14-minütiges Vereinsportrait der TVH-Tanzsportabteilung abgedreht

Hemsbach. „Große Begeisterung herrschte am Freitag in den Studioräumen der Hemsbacher Steeptänzer in der Hans-Michelhalle. Die Schülerformation unter Trainerin Kristina Engelhardt gab dem Kameraman Fabian Roth Einblicke in den Trainingsarbeit. Zuvor wurden Cheftrainerin Rachel Jackson-Weingärtner sowie Abteilungsleiterin Andrea Mayer von Baden-TV-Moderator Dennis Meckler interviewt. Im Frühjahr wird der 14-minütige TV-Beitrag von Sport-IN-Baden TV auch mit Sequenzen von der Show „„Anything Goes““ ausgestrahlt und danach ist er künftig im Internet des Badischen Sportbundes (BSB) zu sehen. Die TV-Serie „Vereinssport im Fokus“ rückt den Vereins- und Breitensport in den Mittelpunkt der Aufmerksamkeit. Die Kooperation zwischen dem Badischen Sportbund Nord und Sport-IN-Baden TV bietet Sportvereinen in Nordbaden bereits im dritten Sendejahr eine einzigartige Plattform sich zu präsentieren.



Aus gutem Grund: „Nicht nur Spitzensport ist sehenswert. Unsere Vereine leisten im Bereich Breiten- und Gesundheitssport, der Talentförderung und Integration, im Zusammenhang mit Schulen und Kindergärten und in vielfältigen Projekten hervorragende Arbeit, die Aufmerksamkeit verdient hat“, erläutert BSB-Geschäftsführer Wolfgang Eitel.

22 BSB-Mitgliedsvereine - darunter auch die TSG 1862 Weinheim - durften sich bereits in 14-minütigen Filmen im TV und im Internet bestaunen. 2012 wurden jetzt 12 weitere Porträts aufgezeichnet.

„Ein wesentlicher Bestandteil im Programm von Sport-IN-Baden TV ist der Vereinssport. Spitzenleistungen sind ohne den Breitensport nicht denkbar. Die Sportvereine leisten darüber hinaus auch Unverzichtbares im sozialen Miteinander, vor allem für die jugendlichen Mitglieder. „Vereinssport im Fokus“ berichtet über diese wertvolle Arbeit und ist einer der Höhepunkte in unserem Programm“, erklärt Baden-TV Geschäftsführerin Evelyn Knappe. pfr.